

# Die Kinderschutzinsel

Von Ida und Jonas 3c

Die Kinderschutzinsel war lange ein Thema in der Klassensprecherkonferenz.

Kinderschutzinseln sind Orte wie zum Beispiel Geschäfte oder Schulen, an denen ein Sticker klebt. Überall, wo dieser Sticker klebt, können Kinder reingehen, wenn sie Hilfe brauchen oder sich nicht sicher fühlen. Zum Beispiel, wenn du verfolgt wirst oder es gewittert. Wie der Aufkleber aussieht, siehst du unten auf dem Bild.

Die Leute die dort arbeiten sind trainiert und du kannst dir sicher sein, dass sie dir zuhören. Wichtig ist, dass du genau beschreibst, warum du dir Sorgen machst oder wovor du Angst hast. Das Maskottchen ist Basko. Er ist ein Hund mit Polizeiuniform.

Unsere Schule ist jetzt auch eine Kinderschutzinsel. Wir haben das zusammen mit Basko gefeiert.

